

王子小学校学童クラブだより



2月号



2025年1月31日発行

北区立王子小学校学童クラブ

TEL:3911-1901

わくわく（一般登録）・早朝・夕方延長利用

TEL:3911-1910

わくわく王子ひろば共通

FAX:3911-5180

ピリッとした冷たい空気の中、こどもたちは白い息を吐きつつ元気に遊んでいます。2月は、日数としては少ない月になりますが、こどもたちみんなで季節のイベントを楽しみたいと思います。

★学校の予定

☆学童クラブの予定

月	火	水	木	金	土
					1 土曜育成
3 ☆つくって みよう!	4	5	6	7	8 土曜育成
10	11 建国記念日	12	13	14 ☆食育	15 土曜育成
17	18	19 ☆お誕生会	20	21	22 土曜育成
24 振替休日	25	26	27	28	

★お知らせ★

- ◎ 無記名の傘が多く学童に置かれています。2月中に名前の記入をお願いします。また、期日を過ぎた無記名の傘は処分させていただきます。
- ◎ 学童クラブのおもちゃや本などの備品が紛失しております。ご家庭で見覚えのないおもちゃや心当たりのない本などがありましたら、職員までご連絡ください。
- ◎ 防寒着の忘れ物が増えています。上着（プレザー、ジャンパー）、マフラー、手袋などにも見えるところに記名をお願いします。お子さん自身が自分の持ち物の管理ができるよう、ご家庭でもお話しください。
- ◎ 学童クラブで履いている上履きが小さいお子さんがいます。サイズのあった上履きの用意をお願いします。
- ◎ 電子連絡帳での帰り時間の入力をされてないご家庭、また時間変更がなされていないご家庭が多くなっています。お手数ですが、当日の12時30分までに入力をお願いします。



学童クラブでの様子



先月、学級閉鎖などもあり、こどもたちの体調が心配でしたが、年始から元気な姿が見られ安心しました。まだ感染症が流行る時期は続いていますので、引き続き職員一同気をつけていきたいと思えます。

1月8日は、イベントで講師を招き、『シッティングバレー』を行ないました。パラリンピック正式種目の一つで座りながらバレーをする競技です。いつもと違うスポーツに、こどもたちは新鮮さを感じている様子で、講師と交流しながらチームで協力し、とても楽しそうにバレーをしていました。

室内では、12月25日の『わくわくクリスマス会』でもらったおもちゃを遊ぶこどもが多く、楽しそうに遊んでいる様子が多々見られました。

冬
休
み



シッティングバレー



新しいおもちゃ

イベントでの様子



1月の食育では、感染症予防のために『手洗い』について学びました。冬季は感染症が流行る時期であり、体調も崩しやすい時期であるため、予防の一環として『手洗い』の重要性を、食育を通して再度確認しました。

『つくってみよう!』では、『シュリケンガン』を作りました。輪ゴムを取り付けることに苦労したこどもも多かったですが、多くの参加があり大好評でした。

12月にダンスクラブ発表会をおこないましたが、体調不良などで参加できなかったこどもたちもいたため、1月23日に2回目のダンスクラブ発表会を行ないました。一人一人が一生懸命に踊る姿を見て職員も心を打たれました。お忙しい中、見学にお越しいただいた保護者の方々、また日頃よりご協力いただいています保護者の方々、ありがとうございました。

手洗いについて



つくってみよう!
~シュリケンガン~



ダンスクラブ発表



イベント紹介



◎つくってみよう!



『バレンタインのギフトボックス』
日にち：2月3日(月)~7日(金)
内容：バレンタイン用の
サプライズボックスを作ります。

◎2月食育



『チョコレート』
日にち：2月14日(金)
内容：バレンタインにちなんで
チョコについて学びます。

◎2月お誕生会



日にち：2月19日(水)
内容：お誕生月の児童をみんな
でお祝いします。